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□记者 王伟建

本报讯 总共 640 米长的花溪路

东路段，完工 280 米后，剩余 360 米多

年未动工，这是城西新区道路框架建

设的一块“心病”。眼下，这块“心病”

终于要被治好了。25日，记者看到，该

路段已着手施工。

“心病”是怎样被治愈的？这还

得从城西新区议政会说起。据了解，

这条路迟迟不能打通的原因，是一农

户贪图不属于自己的土地，幻想增加

被征地面积，迟迟不肯签订征地协

议。本月 21 日，城西新区第一届议

政会第三次会议召开，议政会成员来

到该路段，进行现场议政。议政会成

员直抒胸臆、直指要点，现场充满了

紧张气氛，很有“辣味”。议政会成员

的“喊话”，给城西新党政干部以工作

压力，也给那名农户带来了舆论压

力。两方压力一叠加，政策处理就有

了契机。很快，该农户就表示同意征

地。次日，工程队就进场施工。

当天，城西新区议政会成员还来

到了 330 国道木长降段，同样以现场

议政的方式，督促政策处理，推进项目

建设。据了解，该项目也因一农户不

肯移坟，导致工程建设受阻。通过现

场议政，该户也同意移坟。

现场议政的有力推行，最大的受

益者还是城西新区的老百姓。此前，城

西新区议政会都有问政环节，围绕老百

姓关心关注的热点、难点问题，向干部

们发问，问出“辣味”、问出民意、问出实

绩。据了解，市人大常委会高度重视街

区议政会制度，不断地加强指导，总结

经验，积极探索亮点做法，也让议政会

这条基层民主新路子越走越实，推动街

区经济社会健康和谐发展。

议政会现场问政问出“辣味”问出民意问出实绩

城西新区2条道路“心病”治好了

□记者 颜元滔

本报讯 28日，唐先镇唐先二村大

会堂内座无虚席，100余名葡萄种植户

参加了今年第一堂田间学校精品培训

班。

为了提高唐先葡萄的产量和质

量，在市农业农村局和唐先镇农办的

帮助指导下，唐先关洪葡萄生产合作

社已连续 3 年举办农业培训精品班。

本次培训邀请到了中国农学会葡萄分

会会长助理李春雨教授，为大家讲解

葡萄种植管理技术、发展方向与风险

防控、病虫害防治和农产品质量等内

容。

“这个时节正是葡萄种植的关键

期，管理对路了，就能提高今年葡萄的

产量和质量，大家都很愿意来学。”关

洪葡萄生产合作社社长施关洪介绍，

近年来，精品培训班紧跟市场步伐，让

农户了解葡萄新品种、新模式、新设

施、新架形，农户普遍反映收获很大。

“明天我们还要带学员去台州学习封

棚技术，可以让葡萄提早上市。”施关

洪说。

今年我市开展的农业教育培训计

划，将通过加强新型职业农民培育、农

业科技人才培养和农村实用人才培

训，为打造新时代乡村振兴排头兵提

供强有力的人才支撑。像唐先葡萄种

植精品培训班类似的授课还将在各镇

展开，其中精品班 6 期，涉及方山柿、

蜜梨、蜂业产销等内容；普通班 6 期，

涉及农产品安全、水产养殖、蔬菜、水

稻等专项培训，此外还将举办“乡村振

兴农民大讲堂”20 场。该培训计划

将惠及4000人。

据悉，培训合格的农村实用人才

将被录入“千万农民素质提升工程”信

息管理系统，被认定为新型职业农民

的学员将被录入“新型职业农民信息

库”。

今年我市农业教育培训惠及4000人
为打造新时代乡村振兴排头兵提供人才支撑

分类信息
招聘数学老师

6055丽州北路18857957120

招聘科学老师
6057丽州北路15258986319

激光切割机销售
2467，13335968887，505899

收购旧设备
及发电机组 13588613758

厂房出租
5296四路浙商回归园，新

厂房1-3层共7300㎡，两

台电梯。13967923838，

723366，763839

出 租
5821 开发区十里牌厂房

一至四层约三万平方米，

长城工业区银川西路旺铺

出租。招聘门卫数名。颜

13858909938，619938

厂房出租
5886 花街 330 国道路沿

上有 2308㎡厂房，有货

梯 ，交 通 便 利 。 电 话 ：

13506598501，698501

厂房转让
5990 象珠王溪田工业区

有块 3602㎡未建厂房，现

以 2600 元每平方米低价

转让。13735628588

唐先厂房出租
6052 工业区 6100㎡东永

二线旁，独门户，水电全。

13806770221，699122

厂房出租
6060 花川工业区第二层

880㎡，可用电 80 千瓦。

378898，18857998811

厂房转让
6084 武义小微园全新厂

房转让。18869929959

厂房转让
6112 城西蓝天路 9 号厂

房整体转让，非诚勿扰。

533898，15058549898

空地出租
6117 坐落于武义百花山

工业区 10000㎡工业用

地出租，也可用于开发区

配套用房经营，租期 25

年。电话：15158918866

花川厂房出租
6124 单层 680㎡，另二楼

950㎡。13306795625

厂房出租
6109花街国道旁一楼厂房

2200㎡，办公楼 10000㎡
（每 层 1000 多 平 方 米）

配货梯，宜装配，仓库。

电话：18057933777

华川村厂房出租
6154，1260㎡。13484094086

城西厂房出租
6190，10000㎡，两层，可

分 租 ，250 千 瓦 ，独 户 。

13506795958，686248

厂房出租
6191，360㎡。彩 印 厂 整

体转让。13174983158

端头厂房出租
永 化 路 12 号 ，独 门 独

户 ，占 地 1600 ㎡、建 筑

1800 多平方米，适合淘

宝、培训班、医疗保健、

私 人 会 所 ，内 有 厂 房 办

公 楼 、宿 舍 、独 立 小 别

墅 ，有 独 立 庭 院 。

15958464542，581901

营业执照遗失公告
6208 永康市西城琳琳手

机店遗失永康市市场监督

管理局2017年8月1日核

发的统一社会信用代码为
92330784MA29NAWN33

营业执照（正本），声明作废。

永康市西城琳琳手机店

2019年3月29日

声 明
6213 永康市酒源酒业有

限公司遗失永康市市场

监督管理局 2017 年 9 月

7 日发的食品经营许可证

（ 正 本 ） ， 证 号 ：

JY13307840197045，声

明作废。

分类信息

科学做好森林防火
加强防汛抗旱准备
□记者 王伟建

本报讯 28 日，全国森林草原

防灭火和防汛抗旱电视电话会议

召开。我市组织收听观看。

会议指出，今年我国森林草原

防灭火和防汛抗旱工作形势依然

严峻。会议强调，要严格落实责任

和防范措施，科学做好森林草原防

火工作，加强防汛抗旱各项准备，

加快补齐水利基础设施等短板，不

断提高防灾抗灾减灾能力。要突

出重点，强化措施，全力做好各项

工作；要深入排查安全隐患，切实

加强监测预警，强化会商研判，强

化应急抢险救援，加强灾害防治能

力；要压实责任，强化协调，切实加

强组织领导，凝心聚力推动各项工

作落实落地。

会后，我省又继续召开电视电

话会议，要求进一步提高政治站

位，切实增强森林草原防灭火和防

汛抗旱工作的使命感和责任感。

要进一步聚焦重点，在森林草原防

灭火方面要做到狠抓用火管控、狠

抓隐患排查、狠抓灭火预防、狠抓

基础保障、狠抓科学救援。在防汛

抗旱方面，要做到强化监测预警，

强化基层防汛，强化隐患整改，强

化预案修编和演练，强化应急处

理，确保人民群众生命财产安全。

□首席记者 张赤奎

本报讯 28日，省民政厅副厅长余

强一行来永，调研我市骨灰堂建设和

殡葬改革推进情况。

龙 山 — 西 溪 联 建 骨 灰 堂 投 资

3500 万元，共有 1.5 万穴位，可满足两

镇 50 年的殡葬需求；芝英镇联建骨灰

堂去年 4 月投入使用，已安放 6700 余

穴；芝英镇柿后村通过建设骨灰堂，不

仅帮村民节省丧葬费用，还消除了以

前相互攀比的现象。调研组一行对不

同风格的骨灰堂赞不绝口，认为体现

了尊重实际、尊重逝者、尊重风俗的特

点。

近年来，我市以推进骨灰堂建设

为重点突破口，高起点谋划、严要求

执行、多形式宣传，疏堵结合，打出殡

改组合拳，全面实现节地生态安葬，

殡葬改革工作取得明显成效。截至

目前，全市 16 个镇街区应建骨灰堂的

行政村中，已有 95%以上村建成，其

中 7 个镇街区属联建骨灰堂，基本实

现骨灰堂建设全覆盖。我市还被民

政部列入全国殡葬综合改革试点地

区。

调研组一行充分肯定我市殡葬改

革工作取得的成效，认为“永康经验”

值得推广，并希望我市继续加大宣传

力度，大力倡导移风易俗，形成绿色殡

葬新风尚；加大农村散埋乱葬和青山

白化治理力度，因地制宜、分类施策，

改善提升整体环境面貌；加强骨灰堂

的规范化管理，努力提供管理规范、百

姓认可、群众满意的殡葬服务，推动殡

葬改革再上新台阶。

省民政厅肯定我市骨灰堂建设成效

殡葬改革“永康经验”值得推广

工程建设项目
审批时间压减一半
□记者 童英晓

本报讯 28 日下午，国务院召

开全国工程建设项目审批制度改

革工作电视电话会议。相关部门

负责人在我市分会场参加。

会议指出，国务院高度重视工

程建设项目审批制度改革工作，并

提出了明确目标：首先要实现工程

建设项目审批时间压减一半的目

标，由目前平均 200 多个工作日压

减至 120 个工作日，同时要逐步统

一和完善工程建设项目审批管理

制度，到 2020 年基本建成全国统

一的工程建设项目审批和管理体

系。改革的最终目标是构建科学、

便捷、高效的工程建设项目审批管

理体系。

会议希望各地要深入贯彻会

议精神，进一步增强对这项改革任

务的重要性和紧迫性的认识；要细

化工作安排，认真抓好落实，科学

设计审批流程，做到改革方案公

开、审批流程公开和办理结果公

开，为优化营商环境推进政府职能

转变和“放管服”改革作出更大贡

献。

会后，我省继续召开电视电话

会议。会议要求进一步统一思想，

提高政治站位，明确目标任务，克

难攻坚，把此项工作全面快速顺利

推进。


